



- ・楽しく
- ・仲よく
- ・元気よく

小学部 昔遊びをしよう

1月24日と25日に、岡田社会教育指導員とコミュニティ・スクール委員（今田地域コーディネーター・森下婦人会会長・中村自主防災会代表・高山民児協代表）の方をゲストティーチャーとして招待して、昔遊びを楽しみました。ゲストティーチャーの実演を見たり、実際に羽子板や福笑い、ゴム風船、手作りコマで自由に遊んだりしました。昔遊びを楽しむとともに、ゲストティーチャーとの楽しい交流ともなりました。



中学部 茶道体験をしました

1月26日に、八代市茶道同好会の3名の講師の方に来ていただき、茶道体験を行いました。お茶を点てる側と飲む側に分かれ、どちらも体験しました。「どうぞ」「ありがとうございます」「けっこうなお点前で」という言葉も聞かれました。生徒たちは思った以上に興味関心を持ち、真剣に茶道に取り組んでいました。「心がぽかぽかになりました」という感想も聞かれ、日本の伝統文化に触れることのすばらしさを体感したようです。



高等部 模擬選挙の出前授業をしました

1月17日に、八代市選挙管理委員会から4名の方が来校され、主権者教育（模擬選挙）の授業をしました。選挙の仕組みについて説明を聞いた後、実際に投票を体験しました。18歳になると選挙の投票に行けるようになります。今回の学びを生かして、選挙権を行使してほしいと思います。

